



(ETIENNE DE MALGLAIVE/GETTY IMAGES)

El alcalde de Kiev advierte sobre la traición de Alemania

- David Michels
- [19/4/2022](#)

Durante años fue una estrella en la televisión alemana, apareciendo en innumerables entrevistas y anuncios. Cuando regresó a Ucrania, muchos creyeron que la relación continuaría. Ahora, le advierte al mundo de lo rápido que Alemania traiciona a sus amigos.

Vitali Klitschko, de origen ucraniano, es considerado como el campeón de boxeo propio de Alemania. *Die Welt* escribió en 2010 que Vitali y su hermano, Wladimir, "poseen todas las virtudes que los alemanes aman, simplemente los adoptamos. Los combates de los Klitschko son como las vacaciones alemanas". Hasta la ex canciller Angela Merkel estuvo dispuesta a animar a los líderes europeos a que apoyaran a Vitali como el principal rival del presidente ucraniano Viktor Yanukovich en 2013. El gran afecto del público alemán por los hermanos Klitschko ha tenido una gran influencia en las opiniones de la nación sobre Ucrania. Esto se debe a que los Klitschko suelen expresar su preocupación por su país y las amenazas a las que se enfrenta.

Tras regresar a Ucrania, Vitali Klitschko se convirtió en alcalde de Kiev en 2014. Ahora, ante la amenaza de una invasión por parte de Rusia, Klitschko acusa a Alemania de no brindar apoyo. "¡Alemania está traicionando a sus amigos!", escribió para *Bild* el 23 de enero. Añadió que Ucrania está muy decepcionada con la adhesión del gobierno alemán al gasoducto Nord Stream 2 y con la prohibición del envío de armas al conflicto de Ucrania. En lugar de enviar armas, Alemania ha enviado cascos. "El comportamiento del gobierno alemán me deja sin palabras", dijo Klitschko. "Cinco mil cascos son una auténtica broma. ¿Qué será lo próximo que envíe Alemania como apoyo? ¿Almohadas?" Según Klitschko, muchos se han preguntado si el gobierno alemán estaba "del lado de la libertad" o "del lado del agresor".

En "[Ukraine Crisis Exposes Germany's Betrayal](#)" [La crisis de Ucrania pone al descubierto la traición de Alemania, disponible sólo en inglés], el subgerente de redacción de *Trompeta.es*, Richard Palmer, escribió:

¿Por qué haría esto Alemania? Los medios de comunicación reconocen el sorprendente giro de Alemania hacia Rusia, pero no entienden el motivo. Es cierto que Alemania obtiene el 60% de su gas natural de Rusia y que su industria depende de este gas barato. Pero Alemania no está siendo chantajeada indefensamente por Rusia. Ha elegido deliberadamente vincularse a Rusia.

Los dos oleoductos de Alemania a Rusia son algunos de los vínculos más concretos entre los dos países. A finales del año pasado, la canciller saliente, Angela Merkel, dijo que se sentía "impotente" al oponerse al gasoducto Nord Stream 2 porque había mucha presión por parte del empresariado alemán. Esa única declaración revela que la alianza de Alemania con Rusia no es un accidente. El empresariado alemán quería que esto ocurriera.

Ucrania está viviendo una traición profunda. Esta es una advertencia especialmente grave para Estados Unidos, Gran Bretaña y la nación judía en Oriente Medio. Alemania puede presentarse como amiga y aliada, pero cuando más la necesitan, los traicionará para favorecer sus propias ambiciones. ¡Hoy, Estados Unidos, Gran Bretaña e Israel confían más en Alemania que en Dios! (Ezequiel 23:5). Ese es su peor error en política externa. Estamos a punto de ver a estas tres naciones caer juntas, tal como advierte la Biblia (Oseas 5:5).

Para saber más sobre los implacables esfuerzos de Alemania por dominar al mundo, lea el artículo del redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, "[Surgiendo de la clandestinidad alemana](#)".